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В Сургутском районе открыли одиннадцатую «Точку роста» 

В Сургутском районе открыли новую «Точку роста». Это уже 11 подобный центр в 

муниципалитете. Сегодня "Точка роста" заработала на базе Локосовской школы. Об 

этом рассказал в соцсетях глава Сургутского района Андрей Трубецкой.  

 

- Оснастили учебное пространство на 875 тысяч рублей. Закупили школьные 

микроскопы «Эврика», по паре цифровых предметных лабораторий – по биологии, 

химии и физике, ноутбуки. Средства на оборудование выделены в рамках 

регионального проекта «Современная школа» нацпроекта «Образование». За счет 

бюджета Сургутского района в фирменном стиле «Точек роста» оформили классы 

химии и физики. На эти цели потратили 120 тысяч рублей, - отметил Андрей 

Трубецкой.  

Школу в отдаленном поселении, где обучается чуть больше сотни детей 

оборудовали по последнему слову техники. Создание данного центра 

расширит возможности учеников в освоении учебных предметов, программ 

дополнительного образования, позволит проводить больше практических 

занятий по физике, химии, биологии и  создаст условия для проведения различных 

мероприятий. 

 

- Первые «Точки роста» открыли в 2020 году. Сегодня их 11, они работают в 

Русскинской, в Высоком Мысе, Нижнесортымском, Ляминой, Угуте, Ульт-Ягуне, 

Лянторе, Барсово, Федоровском, Солнечном и теперь – в Локосово. На оформление 

всех помещений из районной казны были направлены около 2,1 млн рублей, - 

рассказал глава Сургутского района Андрей Трубецкой.  

 

Есть и первые результаты работы школьников в центрах. При прохождении 

итоговой аттестации районные одиннадцатиклассники вышли на второе место в 

Югре по физике. Всего по учебным предметам в «Точках роста» Сургутского района 

занимается 4,3 тысячи школьников. 
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Предприниматели Сургутского района могут получить субсидию на развитие своего 

дела 

Сегодня в Сургутском районе начался прием документов на предоставление 

финансовой поддержки предпринимателям за счет средств местного бюджета. За 

помощью могут обратиться предприниматели, осуществляющие деятельность на 

территории муниципалитета. Благодаря районной поддержке можно компенсировать 

затраты за приобретение контрольно-кассовой техники, фискальных накопителей, 

специального оборудования для создания комфортных условий для маломобильных 

граждан, а также за рекламу, консалтинговые услуги, обучение, уплату роялти.  

– Это традиционные меры поддержки за счет местного бюджета. Они пользуются 

наибольшей популярностью у предпринимателей, и это не случайно – все решения о мерах 

поддержки принимаются исключительно совместно с бизнес-сообществом на заседаниях 

Совета по развитию малого и среднего предпринимательства в Сургутском районе, 

который возглавляет представитель бизнес-сообщества и этот факт максимально 

располагает бизнес к открытому обсуждению. Каждая новая поддержка опирается в 

первую очередь на мнение бизнеса. Они об этом говорят, они в этом нуждаются, 

– сообщила начальник отдела развития предпринимательства администрации Сургутского 

района Ольга Городничева. 

Прием документов продлится до 18 сентября. 

- Активная поддержка со стороны муниципалитета дает свои плоды. Сегодня в 

муниципалитете работает более 11 тысяч субъектов малого, среднего 

предпринимательства и самозанятых. Их количество растет – за восемь месяцев 

текущего года прирост составил 14,8 %. Предприниматели обеспечивают рабочими 

местами свыше 14,5 тысяч специалистов. За последние пять лет на развитие отрасли мы 

направили более 92 млн рублей – это субсидии, гранты, информационная, имущественная 

и консультационная поддержки, - отметил глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

Всего в Сургутском районе действует 12 видов субсидий из средств местного и 

регионального бюджетов. Они позволяют компенсировать до 100% затрат на аренду 

нежилых помещений, рабочих и торговых мест, приобретение оборудования и 

лицензионных программных продуктов, оплату коммунальных услуг, приобретение 

сканеров для маркировки продукции. В перечень входит и поддержка в части уплаты 

роялти и обслуживание противопожарной безопасности и иные виды затрат. 

– Для предпринимателей Сургутского района предусмотрен полный комплекс мер 

поддержки – финансовая, образовательная, информационно-консультационная и 

имущественная. Благодаря созданию комфортных условий количество предпринимателей 

с каждым годом растет, – добавила Ольга Городничева. 

Отдельного внимания заслуживают социально-значимые виды бизнеса. Предприниматели 

могут получить поддержку в рамках национального проекта «Малое и среднее 

предпринимательство». С апреля по июль этого года данной поддержкой воспользовались 

26 предпринимателей. Общий объем оказываемой помощи составил более 5 миллионов 

рублей. Они получили компенсацию затрат по аренде помещений, за приобретение 
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оборудования, а также за коммунальные услуги. Это наиболее востребованные меры 

поддержки в Сургутском районе. 

Данной мерой поддержки воспользовалась предприниматель из Лянтора – руководитель 

развлекательного центра «Космо детки» Анастасия Загафранова. Она является 

начинающим предпринимателем и на данном этапе поддержка оказалось очень кстати. Ее 

центр открыл двери для малышей в сентябре прошлого года. За это время «Космо детки» 

стали местом притяжения для детей от 2-х до 12 лет. В центре предусмотрена зона для 

малышей, где родители могут спокойно поиграть с ребенком. Есть игровое оборудование 

для детей постарше. Отдельно оформлена праздничная зона для того, чтобы отметить 

памятное событие.  

– Я давно вынашивала в себе желание открыть детскую комнату. Даже не один год. К 

решению меня подтолкнул мой второй ребенок. Сын дал толчком к осуществлению 

заветного желания. Данная комната в Лянторе необходима. В городе совсем мало мест 

для отдыха детей. Когда наступают холода, досуг организовать очень сложно. Я как 

мама это знаю. Поэтому я решилась на открытие бизнеса. Сначала хотела открыть что-

то небольшое, компактное. Но уже в процессе открытия бизнеса интерес вырос. И мое 

желание поддержали не только близкие и друзья, но и администрация района. Я 

обратилась к специалистам за разъяснением. Администрация района предложила мне 

воспользоваться компенсацией по затратам на арендную плату. Это очень удобно и 

помогает на начальном этапе, – отметила руководитель развлекательного центра «Космо 

детки» Анастасия Загафранова. 

Жители города посещением центра очень довольны. Отмечают чистоту в помещении, что 

особенно важно для маленьких детей, яркое оформление, разнообразие игровых элементов, 

мягкий пол, что позволяет малышам спокойно передвигаться по центру. В здании есть 

буфетная зона, планируется запустить уголок с предложением посетителям бутербродов и 

пирожных. Чтобы дети могли комфортно находиться в центре долгое время. 

– Сегодня мы отмечаем день рождение моей дочки Есении. Ей исполнилось 8 лет. Решили 

справлять здесь. Детям понравилось, было весело, интересно и насыщенно, учитывая 

разнообразие игровых зон, каждый нашел себе занятие по душе. Есть где поиграться, 

попрыгать, побегать, полазить. Есть интерактивные игры для детей. Для Лянтора это 

уникальное пространство, аналогов которому в городе нет. Все праздники проводим здесь, 

– подчеркнул житель Лянтора, отец двух детей Юрий Родин.   

Уже совсем скоро «Космо детки» отпразднуют первый год работы. Центр расположен по 

адресу: г.п. Лянтор, 5-й микрорайон, строение 37/2. В планах у Анастасии стать социально-

значимым предпринимателей поскольку бизнес ориентирован на детей. 

Еще одним предпринимателем, который воспользовался субсидией на возмещение затрат 

за аренду помещения стала руководитель студии здорового фитнеса «Контур», инструктор 

по фитнесу Наталья Дасмурзина. Ее занятия направлены на оздоровление, исправление 

осанки, укрепление мышечного тонуса. Основными посетительницами являются женщины 

старшего возраста. Всего в общей сложности «Контур» объединил около 150 человек. 

– В студии несколько направлений. Есть более интенсивные нагрузки для женщин с 

хорошей физической подготовкой, есть программы с более щадящими упражнениями для 

тех, кто только начинает приводить себя в форму. Я получаю колоссальное удовольствие 



от того, что делаю. В летние месяцы спрос традиционно падает, и поддержка 

администрации оказалась очень ощутима. Данная помощь помогла мне пережить летний 

период. Я смогла заплатить за аренду без каких-либо издержек из своего семейного 

бюджета. Отдельно бы хотелось отметить уровень квалификации специалистов, 

которые сопровождали на всех этапах оформления документов и запуска фитнес-зала. 

Воспользоваться поддержкой они предложили самостоятельно. Я даже не знала о такой 

субсидии. Хочу посоветовать другим предпринимателям не бояться. В ХМАО есть 

поддержка. Не бойтесь. Обращайтесь! Вам помогут, все расскажут и денег дадут для 

развития, – уверена руководитель студии здорового фитнеса «Контур», инструктор по 

фитнесу Наталья Дасмурзина. 

Спрос на занятие фитнесом в «Контуре» высокий. Зал расположен в пешей доступности от 

остановки. Можно подобрать себе подходящую программу тренировки. К каждой 

посетительнице Наталья старается найти индивидуальный подход и клиентки это ценят.   

– Я стараюсь находить время на себя и ходить на фитнес. Очень довольна посещением 

фитнес-зала. Занимаюсь регулярно и достаточно продолжительное время. Благодаря 

чему нахожусь в хорошей физической форме. Конечно, всегда есть к чему стремится, но 

заметный результат от посещения фитнеса уже есть. В нашей семье сформирована 

культура здорового образа жизни. У меня все четверо детей занимаются спортом, и я 

стараюсь от них не отставать. Я отправляю детей на занятия, и сама иду на фитнес. 

Здесь все условия созданы для комфортного спорта, – поделилась жительница Лянтора, 

мама четверых детей Ольга Алексеева. 

Также, помимо финансовой поддержки, бизнес района может получить образовательную 

поддержку, так в настоящий момент администрация проводит бесплатное обучение по 

направлениям охрана труда и пожарная безопасность, по итогам которого всем 

обучившиеся получат удостоверения установленного образца. 

– Приглашаем предпринимателей Сургутского района воспользоваться данной услугой, 

– подчеркнула Ольга Городничева. 

С более подробной информацией о поддержке можно ознакомиться на Инвестиционном 

портале муниципального образования Сургутский район, либо получить консультацию у 

специалистов отдела развития предпринимательства администрации Сургутского района 

по телефонам: 526-061, 526-008.  
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В Сургутском районе выбрали глав поселений 

В Сургутском районе состоялись муниципальные выборы. Жители выбирали глав 

трех поселений: Белого Яра, Федоровского, Нижнесортымского и депутата в Думу 

района по 4 одномандатному округу.  Явка на выборах составила более 22,5%. 

- Все выборы признаны состоявшимися и действительными. Явка по Сургутскому 

району составила чуть более 22,5%. Если взять в разрезе поселений, то лидером у 

нас является Нижнесортымский с явкой почти 36% избирателей и меньше всего 

активность проявили избиратели у нас на дополнительных выборах депутата Думы 

Сургутского района 9,36%. На втором месте по явке идет Фёдоровский почти 27% и 

Белый Яр почти 14,8 %, – рассказал председатель ТИК Сургутского района Андрей 

Чижов. 

Таким образом, по Нижнесортымскому победил действующий глава Петр Рымарев, 

по Федоровскому Сергей Болотов, по Белому Яру Владимир Мансуров, а мандат в 

Думу района получила Юлия Голубова. 

С 8 утра и до 8 вечера работали 24 избирательных участка. Те, кто не смог прийти 

на участок непосредственно в день выборов, воспользовались своим правом 

досрочного голосования. 

- У нас было два вида досрочного голосования. Это во всех помещениях участковых 

избирательных комиссий, и отдельно мы проводили досрочное голосование в 

труднодоступной местности -это у нас посёлок Горный (Сытомино), туда выезжала 

участковая избирательная комиссия. Там проголосовало 23 избирателя. В целом, с 

учётом Горного на территории Сургутского района у нас досрочно проголосовало 

3674 избирателя, – рассказал Андрей Чижов. 

За ходом голосования следили общественные наблюдатели, чтобы выборы прошли 

легитимно и без нарушений. Ранее все они прошли соответствующее обучение. 

- Традиционно на каждые выборы Общественная палата Югры направляет нам 

общественников для наблюдения за ходом избирательной кампании, за 

прозрачностью всех избирательных процедур. В эту избирательную компанию было 

задействовано у нас на 24 участках 66 общественных наблюдателей. Работали в две 

смены с утра до обеда и с обеда до окончания подсчёта голосов. Ни на одном из 24 

избирательных участков не было зафиксировано каких-либо нарушений 

избирательных прав граждан, – рассказала начальник управления общественных 

связей и информационной политики администрации Сургутского района Елена 

Терехова. 
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Губернатор Югры Руслан Кухарук высоко оценил эффективную работу команды 

Андрея Трубецкого 

Губернатор Югры Руслан Кухарук на расширенном заседании Правительства вручил 

дипломы главам муниципалитетов, которые достигли лучших показателей эффективности 

деятельности органов местного самоуправления за 2023 год. Это комплексная оценка, 

включающая сразу несколько социально-значимых показателей, в том числе и 

удовлетворенность жителей работой власти. 

В списке лучших муниципалитетов по итогам 2023 года и Сургутский район. 

Муниципалитет получит грант, который будет направлен на дальнейшее развитие 

территории. Также в список вошли Белоярский район, Когалым, Покачи, Ханты-Мансийск 

и Ханты-Мансийский район. 

- Поздравляю управленческие команды муниципальных образований! Команды 

муниципалитетов, ставших лучшими, получат гранты на поддержку направлений, которые 

помогли им достигнуть наивысших значений. Также с Правительством региона обсудим, 

что могло бы стать благодарностью непосредственно жителям городов и районов за 

активную жизненную позицию и выполнение тех показателей, которые позволили 

муниципалитету стать лучшим. К примеру, ею может стать создание комфортных 

пространств для досуга и отдыха югорчан, – отметил губернатор Югры Руслан Кухарук.  
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Сургутский район – призер Всероссийского конкурса проектов инициативного 

бюджетирования 

Сургутский район – призер Всероссийского конкурса проектов инициативного 

бюджетирования. Второе место занял блог «Осторожно: горячо!». Об этом в 

своем телеграм-канале рассказал глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

- Это видеозарисовки с кулинарными мастер-классами, которые подростки Русскинской 

снимают в медиастудии молодежной резиденции. Они рассказывают о своих семейных 

рецептах и делятся ими в социальных сетях. Призовые в 100 тысяч рублей потратят на 

покупку планетарных миксеров, - написал Андрей Трубецкой. 

Конкурс стартовал 15 апреля на портале «Мои финансы». Для участия в конкурсе 

поступило 1117 заявок из 52 субъектов РФ, в том числе шесть заявок от Сургутского 

муниципального района: «АРХ пространство в АРТ формате», «ОСТОРОЖНО: Горячо!», 

«Спортивно-экстремальный забег «В отрыв!», «Мы в эфире», «Доступный спорт» и 

«Фиджитал аRена». 

- Проект «Осторожно: горячо!» реализуется на районные и окружные средства в размере 

2,3 млн рублей. Такое софинансирование было одним из условий участия в федеральном 

конкурсе инициативного бюджетирования НИФИ Министерства финансов РФ. Всего в 

нем были заявлены почти 1,2 тысячи инициатив из 52 субъектов России. Идеи оценивали 

50 экспертов, - отметил глава Сургутского района. 

С 2019 по 2023 годы реализованы 37 проектов на почти 160 млн рублей. В этом году, 

например, из окружной казны удалось привлечь порядка 10 млн рублей на инициативу по 

созданию фиджитал-пространств. Еще 4,5 млн рублей были добавлены из муниципального 

бюджета. Ведется закупка оборудования для молодежных центров в Ульт-Ягуне, Ляминой 

и Сытомино. 

В конце сентября пройдет VI Всероссийская конференция по инициативному 

бюджетированию «10 лет инициативному бюджетированию: итоги и вызовы» в Москве. 

Участниками конференции станут руководители Правительства Российской Федерации, 

Администрации Президента России, Минфина России, Всероссийской Ассоциации 

Развития Местного Самоуправления, руководители субъектов Федерации, специалисты 

финансовых и иных органов государственной власти и местного самоуправления, 

консультанты и эксперты инициативного бюджетирования, представители 

общественности, ученые. 

От Сургутского района на конференцию отправится делегация, состоящая из 

представителей управления молодежной политики и реализации социальных инициатив 

администрации Сургутского района и сотрудников «Районного молодежного центра». В 

рамках конференции также пройдет награждение победителей VIII Всероссийского 

конкурса проектов инициативного бюджетирования. 

Отметим, что в 2021 году во Всероссийском конкурсе победил проект «Люди R». В 2022 

году инициативы «АРТ-коворкинг» и «ЧелоВечность» заняли второе и третье места в своих 

https://admsr.ru/smi/news/268/407870/
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номинациях. В 2023 году второе место завоевал проект «Молодежный центр в каждом 

селе». За прошлый год жители района на свои проекты привлекли 65 млн рублей.  

- Ежегодно молодые люди направляют инициативы на окружной и всероссийский конкурс. 

В 2023 году на региональном конкурсе проектов инициативного бюджетирования молодые 

люди привлекли из окружного бюджета более 16 миллионов рублей на реализацию четырех 

проектов: «Спортивно - экстремальный забег «В отрыв!», «Осторожно: ГОРЯЧО!», 

«Нетипичная дача», «Молодежный центр в с.п. Ульт-Ягун». Таким образом все проекты, 

направленные для участия, получили поддержку. В этом году реализуется на территории 

Сургутского района реализуется инициативный проект «Фокус на молодых». Цель 

проекта создание фиджитал-пространств при действующих Молодежных центрах с.п. 

Лямина, с.п. Сытомино, с.п. Ульт-Ягун Сургутского района. В рамках проекта будут 

созданы спортивные площадки нового поколения, в которых создано единое гармоничное 

пространство для совершенствования навыков как в классических, так и в цифровых видах 

спорта. Пространства будут включает в себя спортивные площадки в дворовых 

территориях, зоны для компьютерных и консольных игр, а также виртуальной 

реальности. Все это создаст абсолютно новый подход к занятию спортом, - 

рассказала начальник управления молодежной политики администрации Сургутского 

района Севинч Мамедова. 
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В Сургутском районе пройдет массовый забег «Кросс нации» 

Все на старт. 21 сентября Сургутский район присоединится ко Всероссийскому Дню бега 

«Кросс нации-2024». Пройдет забег  на лыжероллерной трассе на базе Лянторской 

«СШОР». 

Жители Сургутского района к подобным мероприятиям проявляют активный 

интерес.  Благодаря поддержке главы района Андрея Трубецкого в муниципалитете еще 8 

лет назад сделали ставку на здоровый образ жизни. Сегодня все поселения 

муниципалитета,  даже самые отдаленные, оснащены современной спортивной 

инфраструктурой. 

-  Сегодня в Сургутском районе в спорт систематически вовлечены 74,4% населения. 

Обеспеченность спортивными учреждениями в районе составляет 55,8%, – отметил глава 

Сургутского района Андрей Трубецкой. 

 Предварительные заявки на участие в спортивных забегах предоставляются в комиссию по 

допуску до 17 сентября 2024 года по электронной почте sdusshorsr@mail.ru. 

  

 Заявки на участие можно подать на спортивный забег, семейный и массовый! 

  

 СПОРТИВНЫЙ ЗАБЕГ 

 Для участия в спортивном забеге Кросс Нации необходимо предоставить следующие 

документы: 

 - медицинская справка для участия в соревнованиях; 

 - документ удостоверяющий личность; 

 - согласие на обработку персональных данных совершеннолетних (несовершеннолетних); 

 - оригинал договора о страховании несчастных случаев, жизни и здоровья при занятиях 

спортом. 

  

 Впервые в рамках проведения Всероссийского массового забега «Кросс нации» в 

Сургутском районе будет проведен Семейный забег. Что символично,так как 2024 год 

объявлен президентом России годом семьи. 

 

 Состав участников семейного забега минимум три человека: папа, мама и ребёнок. 

Количество детей не ограничено, возраст до 18 лет (включительно). 

 

 Для участия необходимо заполнить карточку участника в день проведения мероприятия 21 

сентября 2024 г. на стадионе лыжероллерной трассы в г.Лянтор. 

 МАССОВЫЙ ЗАБЕГ 

 

 Для участия в массовом забеге Кросс Нации необходимо заполнить карточку участника в 

день проведения соревнований или зарегистрироваться по 

ссылке https://www.gosuslugi.ru/landing/sport и получить номер на месте забега. 

 Портал государственных услуг Российской.. www.gosuslugi.ru 
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В Лянторе в школе после капремонта заработал бассейн 

В Лянторской школе №7 заработал бассейн. Объект открылся после капитального ремонта. 

Накануне во время рабочей поездки школу посетил глава Сургутского району Андрей 

Трубецкой. 

- Ремонт проходил в 2023-2024 годах. Чашу бассейна привели в нормативное состояние – 

восстановили целостность конструкции, заменили оборудование водоподготовки и 

водоочистки на современное – установили компьютерный блок управления, который 

определяет температуру и химсостав, и автоматически их поддерживает. Заменили 

светильники на энергосберегающие светодиодные. Общая стоимость произведенных на 

объекте работ – 33,7 млн рублей из бюджета Сургутского района, – рассказал глава 

Сургутского района Андрей Трубецкой.  

Также дополнительно обновили раздевалки и душевые, помещение, где можно высушить 

волосы.  

- Общая площадь зеркала воды 200 кв. м, четыре плавательные дорожки длиной 25 м. 

Объект перестал функционировать в 2021 году, когда были обнаружены протекания чаши 

бассейна, деформация подвесного потолка из-за влажной среды, неисправности 

оборудования, отметил Андрей Трубецкой. 

Дети уже в восторге от нового бассейна. Очень важно научиться плавать с ранних лет, да и 

для здоровья полезно. 

- Бассейн очень красивый, крутой. Мне очень понравилось. Я чуть-чуть умею плавать, 

планирую еще подучиться. Сейчас он очень красивый, прям очень большой такой, – 

рассказала Ульяна Жарова. 

С работой бассейна поменялось и штатное расписание. Появились должности   лаборанта и 

оператора хлораторной установки. На уроках плавания будет дежурить медик. 

- Уже составили расписание для наших деток. Дети начальных классов будут заниматься в 

рамках учебной деятельности, в рамках внеурочной деятельности будут заниматься 

старшее и среднее звено, и будет предоставлен спектр платных образовательных услуг, 

поэтому бассейн будет заполнен на все 7 дней в неделю. Надеюсь, что здесь ребята получат 

не только возможность научиться плавать, но и возможность заниматься спортивным 

плаванием. Возможно даже проведение соревнований, – рассказала директор департамента 

образования администрации Сургутского района Ольга Кочурова.   
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Андрей Трубецкой призвал власти Лянтора формировать больше земельных 

участков 
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Строительство жилья и переселение жителей в более комфортные условия 

для команды Андрея Трубецкого давно в приоритете. Поэтому во время 

рабочей поездки главы в Лянтор - самый крупный населенный пункт 

муниципалитета – обсуждение этой темы не осталось в стороне.  

– Основная тема - это, конечно, строительство жилья. За ближайшие 

годы надо снести порядка 50 тысяч квадратных метров аварийного 

жилья. Тех темпов строительства, которые есть сейчас в Лянторе, 

конечно, недостаточно, надо больше строить, надо больше 

формировать земельных участков, проводить аукционов, привлекать 

застройщиков, – отметил глава Сургутского района Андрей Трубецкой.  

Андрей  Трубецкой посетил стройплощадку в 3 микрорайоне, где сейчас 

возводится многоквартирный дом. Готовность объекта составляет 9%, 

планируемый срок сдачи 2025 год. Дом рассчитан на 60 квартир.  

Помимо данной новостройки в Лянторе сейчас продолжается строительство 

еще двух многоэтажек на 157 квартир. 

Кроме того с начала года в Лянторе  введены в эксплуатацию два 

многоквартирных дома жилой площадью более 6,5 тысяч м2  на 118 квартир. 

Жилищное строительство в Лянторе ведется, но с учетом количества 

аварийного жилья и потребностей жителей темпы ввода необходимо 

ускорить.  

В 2024 году администрацией Лянтора в полном объеме расселено 11 

многоквартирных домов и 5 многоквартирных домов частично, работа в этом 

направлении продолжается.  

 
 


